

AGRADECEN FAVORES Y COLABORAN

NOTAS IMPORTANTES

① Os pedimos que todo favor recibido del Venerable Padre Juan Bonal y/o de la Beata Madre María Ràfols, nos lo hagáis llegar a los medios que hemos facilitado para ello.



② Las personas que deseen recibir los **Boletines de la Causa** por Internet, sírvanse enviar su nombre, apellidos y dirección completa, a la vez que su correo electrónico a ...

boletinescausahcsa@gmail.com

③ Queridos suscriptores les recordamos enviar sus testimonios y favores recibidos, ya sea de P. Juan o M. Ràfols al Whatsapp: **690 953 218**

④

En la Casa General el día 5 de cada mes a las 8:00h, ante los sepulcros de Madre Ràfols y Padre Juan Bonal, celebramos la Eucaristía, por las intenciones de sus devotos, y en sufragio de los que en vida lo fueron.



La Fe arranca milagros. La confianza los recibe. La gratitud los reconoce.

CAUSA DE CANONIZACION DEL PADRE JUAN BONAL

Madre Rafols, 13 • 50004 ZARAGOZA

boletinescausahcsa@gmail.com • www.chcsa.org

Cta. Cte. ES15-0049-1824-4126-1023-6651 • Banco Santander

VENERABLE PADRE JUAN BONAL

1769-1829

272

Julio-Agosto-Septiembre
2025



ORACIÓN

para pedir al Señor
la Beatificación
del Venerable padre Juan Bonal.

Señor y Dios nuestro,
que elegiste al Venerable Padre Juan Bonal
para proclamar, con su vida y con su palabra,
que es inmensa tu ternura, que tu misericordia
es siempre mayor que la miseria humana,
y te das con singular predilección
a los pobres y a los pequeños.

Te rogamos nos concedas,
por su intercesión y para su glorificación,
la gracia que te pedimos...

Ayúdanos a caminar, como él, arriesgados y humildes,
fuertes y alegres, entregados y bondadosos,
sirviendo y amando a todos los hermanos.

Amén.

(Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo...)



ESPERANZA confiada

La esperanza le habituaba a vivir a elevados niveles. Estaba el Padre preparando con toda ilusión una vereda para proporcionar recursos al Hospital. La Sitiada le da orden de suspenderla y el Padre presenta una exposición a la Junta, en la que manifiesta con sencillez y sinceridad su motivación profunda:

Se ha servido V.S.I. mandar suspender la Vereda, de lo que estoy contentísimo, como igualmente de otra cualquier disposición que V.S.I. se digne tomar sobre el particular atendiendo que el primero y principal móvil de este objeto ha sido sacrificarse para el bien de los pobres sin atender las inclemencias de los tiempos y otros trabajos que gloriosamente se pueden sólo padecer mirando únicamente un objeto tan sagrado... Queda de V.S.I. seguro humilde súbdito servidor, rogando al cielo dilate a V.S.I. la vida muchos años para bien de los pobres. Juan Bonal, Pbro. (Summ., Doc. 132, p. 161).

Esas líneas retratan al Padre Juan: renunció a todo lo que la vida le ofrecía y vivió sólo para los necesitados, pobres y enfermos: aliviar sus cuerpos y rescatar sus almas para Dios es la obsesión de su existencia. En su interior escucha y en su corazón goza al recordar las palabras del Señor: "En verdad os digo que cuanto hicisteis a uno de estos hermanos míos más pequeños, a mí me lo hicisteis" (Mt 25, 40). ¿Cabe mayor recompensa que servir a su Señor y hacer lo que Él hacía? Esa esperanza le mantuvo en todas sus tareas. En 1827, postulaba para recoger fondos y que el hospital pudiera edificar un nuevo pabellón para los enfermos dementes, que lo necesitaban, escribe al secretario Don Agustín Sevil, para que le envíe urgentemente las estampas que repartía y deja bien patente su confianza.

Hemos de creer que el proyecto es obra de Dios, la que consolidará por los ruegos de su Madre, la Virgen Santísima y perpetuará para el consuelo de los pobres sus hijos (Summ., Doc. 214, p. 255). (Positio 184)

564/2025. -A principios de este año compartí mi testimonio de sanación total del cáncer de garganta que me habían diagnosticado en julio del 2024, sanación que se la atribuyo sin lugar a dudas a la valiosa intercesión del Venerable Padre Juan Bonal.

Hoy vuelvo a compartir un segundo favor y muy grande, a raíz de toda esa situación tan traumática de salud, caí en una gran depresión, ya no era solo lidiar con el cáncer y todos sus efectos, es que se me añadió ese estado depresivo que me iba consumiendo cada día. Yo no podía ni rezar no tenía fuerzas para hacerlo, pero gracias a mi familia, a las Hermanas de la Caridad de Santa Ana y su constante oración llena de fe y esperanza, lograron arrancar ese milagro al Señor por mediación de nuestro querido Padre Juan.

Me han dado de alta en psiquiatría y psicología. Me han suspendido toda medicación, y yo sinceramente me siento como una renacida del agua y del Espíritu, soy feliz, estoy muy agradecida, se ha fortalecido mi fe, tengo mucha esperanza y sobre todo cuento con el apoyo incondicional de mi esposo, de mi familia y el de mis queridas Hermanas de Santa Ana.

Bendito sea Dios que escucha los ruegos de todos, y sobre todo cuando recurrimos a la intercesión de quien en vida hicieron tanto bien a los demás, como lo hizo el Venerable Padre Juan Bonal.

Recomiendo confiadamente su devoción y rezo diario de su oración pidiendo por su pronta beatificación.

Eugenia Redondo Jiménez
Cartago- COSTA RICA

La Fe arranca milagros. La Confianza los recibe.

La Gratitud los reconoce.